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Prazo para estudantes pedirem isenção no 
Enem começou nesta segunda

Começa hoje (4) o pra-
zo para os estudantes de 
Engenheiro Coelho pedi-
rem a isenção da taxa de 

inscrição do Exame Na-
cional do Ensino Médio 
(Enem) 2022. O pedido 
pode ser feito até o dia 15 

de abril. A taxa de inscri-
ção da última edição do 
exame foi R$ 85. Os pe-
didos devem ser feitos na 

Página do Participante.
O mesmo prazo, de 4 

a 15 de abril, vale para 
os estudantes isentos no 

Enem 2021 que por al-
gum motivo faltaram no 
dia da prova e que dese-
jam fazer o Enem 2022 

gratuitamente. Esses es-
tudantes devem também 
enviar documentos que 
justifiquem a falta.
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GCM de Engenheiro 
Coelho realiza operação 
conjunta com a polícia 

militar

Câmara de Engenheiro 
Coelho promove audiência 
pública nesta quarta-feira

Engenheiro Coelho inicia 
vacinação contra influenza para 

idosos acima de 60 anos
A Câmara Municipal 

de Engenheiro Coelho 
promove a segunda au-
diência pública para dis-
cutir o novo Plano Dire-
tor do município nesta 
quarta-feira (06). O novo 

Plano Diretor será ana-
lisado pelos vereadores 
e pela população nesta 
quarta-feira.

De acordo com o con-
vite, feito pela Casa de 
Leis, os vereadores convi-

dam a população em ge-
ral e também conselhos e 
órgãos representativos da 
cidade para a explanação 
do novo Plano que foi ela-
borado pela Prefeitura de 
Engenheiro Coelho. 

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde de En-
genheiro Coelho dá 
início a vacinação de 
pessoas acima de 60 
anos contra a Influen-
za. A vacinação vai ser 

ampliada a partir dessa 
segunda-feira (4), em 
todos os Postos de Saú-
de da Família (PSFs), e 
na Unidade Básica de 
Saúde do Bairro Uni-
versitários.

Segundo a Direto-
ra de Vigilância em 
Saúde, Marli Antunes 
Vieira dos Reis, “nosso 
objetivo é ampliar a 
vacinação para o maior 
número de pessoas.

Dr. Zeedivaldo recebe 
a visita de deputado 

estadual Barros Munhoz

Prefeitura realiza torneio
de futebol de areia 
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“Esse torneio é um 
evento comemorativo 
de retorno às ativida-
des na quadra de areia. 
O local foi totalmente 
reformado e recebeu 
uma nova areia, além 

da readequação de toda 
a infraestrutura”, disse 
o secretário da pasta, 
Divon dos Santos.

A quadra estava aban-
dona há vários anos e 
recebeu um investimen-

to da prefeitura de En-
genheiro Coelho que 
incluiu toda a limpeza 
do local, a troca da areia, 
a instalação de alambra-
dos, além da iluminação 
da quadra.

O prefeito de Enge-
nheiro Coelho, Dr. Zee-
divaldo Alves de Miran-
da, recebeu na manhã 

desta sexta-feira (1), a 
visita do Deputado Es-
tadual Barroz Munhos. 
A visita teve início no 

gabinete do prefeito, 
passou pelo Mercado 
Municipal e terminou 
na Câmara Municipal.
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Começa hoje (4) o 
prazo para os estudantes 
de Engenheiro Coelho 
pedirem a isenção da 
taxa de inscrição do Exa-
me Nacional do Ensino 
Médio (Enem) 2022. O 
pedido pode ser feito até 
o dia 15 de abril. A taxa 
de inscrição da última 
edição do exame foi R$ 

85. Os pedidos devem 
ser feitos na Página do 
Participante.

O mesmo prazo, de 4 
a 15 de abril, vale para 
os estudantes isentos 
no Enem 2021 que por 
algum motivo faltaram 
no dia da prova e que de-
sejam fazer o Enem 2022 
gratuitamente. Esses es-

tudantes devem também 
enviar documentos que 
justifiquem a falta.

Os resultados, tanto 
da justificativa de ausên-
cia quanto da solicitação 
de isenção da taxa de 
inscrição para o Enem 
2022, serão divulgados 
no dia 22 de abril, na 
Página do Participante. 
Quem tiver o pedido 
negado poderá recorrer 
entre 25 e 29 de abril.  O 
resultado dos recursos 
será divulgado no dia 6 
de maio.

O pedido de isenção 
não garante a participa-
ção no exame, para isso é 
preciso ainda fazer a ins-
crição no Enem 2022. Os 
estudantes devem ficar 
atentos ao cronograma 
do exame, que será di-
vulgado pelo Instituto 
Nacional de Estudos e 

Pesquisas Educacionais 
Anísio Teixeira (Inep).

Direito à isenção
Pelas regras do Enem, 

têm direito de fazer o 
exame gratuitamente 
todos os participantes 
que estão cursando a 
última série do ensino 
médio este ano em esco-
las públicas. São isentos 
também os participantes 
que cursaram todo o 
ensino médio em escola 
pública ou que sejam 
bolsistas integrais em es-
colas particulares. Esses 
candidatos precisam ter 
renda igual ou inferior 
a um salário mínimo e 
meio, ou seja, R$ 1.818 
por pessoa.

Têm direito ainda à 
isenção os participantes 
em situação de vulnera-
bilidade socioeconômi-
ca, por serem membros 

de família de baixa ren-
da, e que estejam inscri-
tos no Cadastro Único 
para Programas Sociais 
do Governo Federal (Ca-
dÚnico). Nesse caso, 
os interessados deve-
rão informar o  Número 
de Identificação Social 
(NIS) único e válido.

Justificativa
Os participantes que 

tiveram a isenção apro-
vada no Enem 2021 e 
que não compareceram 
às provas precisarão jus-
tificar a falta para obter 
novamente a isenção. 
Para isso, é necessário 
enviar documentação 
que comprove o moti-
vo da ausência. Todos 
os documentos deverão 
estar datados e assina-
dos e não serão aceitos 
documentos autodecla-
ratórios ou emitidos por 

pais ou responsáveis.
A lista com os do-

cumentos aceitos está 
no edital publicado no 
Diário Oficial da União, 
entre eles atestados mé-
dicos e boletins de ocor-
rência. Somente serão 
aceitos documentos nos 
formatos PDF, PNG ou 
JPG, com o tamanho 
máximo de 2 MB.

O Enem 2022 será 
nos dias 13 e 20 de no-
vembro. As notas do 
Enem podem ser usadas 
para ingressar no ensino 
superior, em universi-
dades públicas e pri-
vadas e para participar 
de programas federais, 
como o Sistema de Sele-
ção Unificada (Sisu), o 
Programa Universidade 
para Todos (ProUni) e o 
Fundo de Financiamento 
Estudantil (Fies).

Prazo para estudantes pedirem isenção no 
Enem começa nesta segunda

Solicitação pode ser feita até 15 de abril; saiba como fazer o pedido

Veja com imagem aérea dimensão da obra; previsão de conclusão é pra maio de 2022

A Secretaria Municipal 
de Segurança Pública e 
Defesa Civil de Engenhei-
ro Coelho, realizou uma 
operação conjunta entre 
a Guarda Civil Metropo-
litana (GCM) e a Polícia 
Militar (PM), na noite de 
sábado (2). A operação, 
chamada de ‘Paz e Prote-
ção integrada’, teve como 
objetivo a intensificação 
do combate a atividades 
de tráfico e consumo de 
entorpecentes e pertur-
bação do sossego público 
na cidade.

A operação foi reali-
zada entre as 21h e 0h 

e teve a participação de 
duas viaturas do Ron-
da Ostensiva Municipal 
(ROMU) e de uma viatura 
da Polícia Militar (PM) e 
foi planejada durante a 
última semana.

Segundo o Comandan-
te Tiago, “Essa operação 
já vem sendo planejada 
há alguns dias, entre o co-
mando da GCM e da Polí-
cia Militar. Nosso objetivo 
é aumentar o combate a 
atividades ilícitas na ci-
dade, aumentando a sen-
sação de segurança para a 
população de bem”.

Após o início da ope-

ração, que aconteceu no 
barracão da feira livre, as 
equipes se dirigiram até 
o Jardim Brasil, na Rua 
José Correioa de Oliveira, 
em um local conhecido 
pela intensa atividade 
de venda e consumo de 
entorpecentes, além da 
perturbação de sossego. 
No local, diversas pessoas 
foram abordadas e houve, 
também, a orientação so-
bre o funcionamento do 
comércio na região.

Em seguida, as equipes 
se dirigiram para o segun-
do alvo da operação, um 
bar no Jardim Luiz Fáve-

ro. Novamente, diversas 
pessoas foram abordadas 
e passaram por revista 
pessoal. O proprietário do 
local foi orientado quanto 
ao horário de funciona-
mento.

“Nos próximos dias, 
novamente, as equipes 
vão se reunir e as ações 
de fiscalização vão ser 
intensificadas de forma 
conjunta, entre a GCM e 
a PM”, finalizou o coman-
dante Tiago. A população 
que quiser fazer algum 
tipo de denúncia sobre 
atividades ilícitas em seu 
bairro, pode fazer de for-

ma anônima, através do 
telefone 153.

Participaram da ope-
ração, o Comandante da 
GCM, Tiago, GCM Go-

mes, GCM Marques, GCM 
Conceição, GCM Mendes, 
GCM Sandriele e os Sol-
dados da PM Picinin e 
Andreata.

A concessionária que 
administra a Rodovia 
Engenheiro João Tosello 
(SP-147), em Engenheiro 
Coelho está realizando 
obras de escoamento da 
água da chuva que atra-
palhava os motoristas 
em dias de chuvas fortes 

De acordo com nota da 
concessionária Arteris/
Intervias “a obra vai me-
lhorar o escoamento de 
águas pluviais no local, 
por meio de novas es-
truturas que estão sendo 
implantadas pela conces-
sionária em uma área de 

36,3 mil m² – o equiva-
lente a mais de 4 campos 
de futebol padrão Fifa”.

A Intervias explica que 
foi realizada a construção 
de novas bocas-de-lobo 
e bueiros que foram ins-
talados na rua 10, que 
fica paralela à estrada 
municipal Pastor Walter 
Borge, na rua Walde-
mar Smole. Esta ligação, 
por meio sistema ‘tunnel 
liner’ que faz a travessia 
de toda água por baixo da 
rodovia que leva a água 
para as cacimbas que fica 
do outro lado da rodovia.

“Do outro lado da SP-
147, a concessionária está 
finalizando a construção 
de oito cacimbas para a 
retenção desse volume. 
Com aproximadamente 1 

km de extensão, elas se-
rão responsáveis também 
por reduzir a velocidade 
de vazão da água da chu-
va, trazida pelos tunnel 
liners”.

Água não ficará repre-
sada

Sobre o escoamento de 
água, a partir das cacim-
bas de retenção, a con-
cessionária explica que 
ela não ficará represada. 
O fluxo da água seguirá 
normalmente seu curso, 
porém retirando toda a 
água da faixa de rolagem 
da via, problema que 
muitos motoristas que 
trafegam pela SP-147 
reclamavam pelas cons-
tantes enchentes. “Ao 
passar pelas cacimbas e 
dispositivos complemen-

tares de drenagem, como 
extravasores e escadas 
hidráulicas, e ter o fluxo 
controlado por meio des-
se sistema, a água será 
conduzida por um canal 
de aproximadamente 
400 m até desaguar em 
outro canal já existente, 
que a levará até o curso 
natural”.

“Ampliamos o sistema 
de drenagem no local, 
instalando novas estru-
turas para captação, re-
tenção e direcionamento 
controlado da água da 
chuva. Com isso, vamos 
proporcionar melhorias 
aos usuários que utilizam 
esse trecho da rodovia”, 
disse o diretor superin-
tendente da Arteris In-
tervias, Helvécio Tamm 

de Lima Filho.
Ainda sobre as obras, 

a concessionária alerta 
para o tráfego de veí-
culos no local. “Para a 
realização desse serviço 
no trecho da Estrada 
Municipal que dá acesso 
à Unasp, a via tem um 
dos segmentos tempora-
riamente de mão dupla, 
iniciando logo na conflu-
ência com a SP-147. Os 
motoristas que utilizam 
esse acesso devem redo-
brar a atenção e obedecer 
a sinalização instalada 
pela concessionária no 
local”.

A obra de ampliação 
do sistema de drenagem 
está prevista para ser 
concluída até o maio des-
te ano.

GCM de Engenheiro Coelho realiza operação 
conjunta com a polícia militar

Drenagem da SP-147 conta com sistema de 
retenção em Engenheiro Coelho
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Dr. Zeedivaldo 
recebe a visita de 
deputado estadual 

Barros Munhoz

Diretor do Procon de 
Engenheiro Coelho 

participa de palestras 
em São Paulo

O prefeito de Engenhei-
ro Coelho, Dr. Zeedivaldo 
Alves de Miranda, recebeu 
na manhã desta sexta-feira 
(1), a visita do Deputado 
Estadual Barroz Munhos. 
A visita teve início no ga-
binete do prefeito, passou 
pelo Mercado Municipal e 
terminou na Câmara Mu-
nicipal.

Acompanhado do vi-
ce-prefeito, Adezio Dias 
Barboza, do Presidente da 
Câmara, Adauri Donizete 
da Silva, o prefeito apre-
sentou diversas demandas 
do município ao deputa-
do. Também estiveram 
presentes, os vereadores 
Francisco Simão Ribei-
ro Mendes, Izael Soares 
Mendes, Marlon Aparecido 
Pereira e Paulo Cesar Sholl.

“Deputado, nós temos 
uma gratidão muito grande 
pelo senhor aqui na cidade. 
Pelo apoio que temos rece-
bido através do seu manda-
to para nossas demandas. 
Isso é muito importante 
para toda a nossa popula-

ção”, disse o prefeito.
Nos dois últimos anos, 

Munhoz encaminhou para 
a cidade cerca de R$ 650 
mil, através de emendas 
parlamentare, em diferen-
tes áreas da administração 
pública.

Dr. Zeedivaldo, apro-
veitou a oportunidade e, 
como forma de agradeci-
mento, presenteou o de-
putado com uma garrafa 
bebida, produzida na Ade-
ga Forner. “Essa cachaça 
é produzida aqui na nossa 
cidade, em uma adega de 
uma família tradicional, 
fundadora da nossa cidade. 
Simbolicamente, quero 
entregar como um agrade-
cimento pelo apoio que tem 
nos dados aqui na cidade”, 
disse o prefeito.

Barros Munhoz agra-
deceu o presente e falou do 
seu carinho pela cidade. 
“Quero aqui agradecer o 
presente e dizer que sem-
pre tive muito apreço por 
essa cidade. Tenho família 
na região e essa cidade 

sempre me recebeu muito 
bem”.

Mercado Municipal
Após a reunião no gabi-

nete do prefeito, o grupo se 
dirigiu até o barracão da fei-
ra livre, onde será constru-
ído o Mercado Municipal, 
um dos principais projetos 
que devem ser iniciados 
nos próximos meses. O 
deputado visitou o local e 
conheceu o projeto, que já 
recebeu o apoio de outros 
deputados.

Durante a visita, Barroz 
Munhoz se comprometeu 
em enviar R$ 2,5 milhões 
para complementar o pro-
jeto de construção do mer-
cado.

Câmara de vereadores
Em seguida, o grupo se 

dirigiu até o plenário da Câ-
mara de Vereadores, onde 
o deputado foi recebido 
por secretários de governo, 
além de outros convidados.

Em seu discurso, o de-
putado falou sobre os de-
safios políticos enfrentados 
nos últimos anos e do seu 
compromisso com as cida-
des com grande potencial 
agrícola, como Engenheiro 
Coelho.

Durante o encontro, 
o deputado recebeu dos 
vereadores outras deman-
das, como dois veículos 
para transporte de pessoas 
e recursos para reforma 
da unidade escolar ‘Eliza 
Franco’.

No final, o deputado 
recebeu uma cesta de pro-
dutos da AlfaCitrus

O diretor do Procon 
de Engenheiro Coelho, 
Jonathan Alyf Favere, 
participou na última se-
mana, no Memorial da 
América Latina, em São 
Paulo, do lançamento 
das cartilhas: Procon-SP 
Racial, Longevidade e 
Diversidade e os Selos 
Eficiência e Empresa 
Verificada.

Sobre as cartilhas, Fa-
vere ressalta que, “as ati-
vidades realizadas pelo 
Procon de Engenheiro 
Coelho são de orienta-
ções aos consumidores 
e comerciantes. Essas 
novas cartilhas vão nos 
ajudar na realização des-
se importante trabalho 
para a população”.

Abaixo, confira os se-
los e cartilhas que esta-
rão disponíveis para os 
consumidores e comer-
ciantes da cidade.

Selos Eficiência e Em-
presa Verificada

 O Selo Eficiência será 
concedido às grandes 
empresas que resolve-
rem mais de 85% das 
reclamações registradas 
contra elas no Procon-
-SP por mais de 60 dias 
seguidos. O fornecedor, 
que terá o índice de re-
solutividade reavaliado 

a cada trimestre, poderá 
usar o selo em seu site, 
redes sociais e material 
publicitário.

Procon-SP Racial
Cartilha criada pelo 

Procon-SP com o apoio 
da Fecomercio, APAS, 
IDV e Universidade 
Zumbi dos Palmares, 
apresenta os dez Princí-
pios de Enfrentamento 
ao Racismo nas Relações 
de Consumo.

O Procon-SP Racial, 
fruto de uma parceria 
com a Universidade 
Zumbi dos Palmares, 
tem como objetivo forta-
lecer ações de prevenção 
da discriminação por 
motivo racial nas rela-
ções de consumo.

Diversidade
Esse material trata 

das discriminações con-
tra pessoas devido sua 
orientação sexual ou 

identidade de gênero, 
quando, por exemplo, 
lhe é negado o direito de 
ser chamado pelo seu 
nome social, situações 
constrangedoras como 
ser ignorado em comér-
cios ou discriminado em 
sistemas de saúde, entre 
outras violações aos di-
reitos humanos.

Longevidade
A publicação abor-

da os abusos sofridos 
pelos idosos tais como: 
empréstimos não solici-
tados cujos débitos apa-
recem em sua aposenta-
doria; troca de cartão nas 
agências por pessoas que 
se aproximam no caixa 
para “auxiliar”; venda de 
produtos ou serviços por 
meio de ligações telefô-
nicas dentre outras situ-
ações a serem denuncia-
das que ocorrem contra 
o hipervulnerável.

Dr. Zeedivaldo recebe a visita de deputado estadual Barros Munhoz
A palestra abordou vários temas, incluindo das discriminações contra 

pessoas devido sua orientação sexual ou identidade de gênero
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A Câmara Municipal 
de Engenheiro Coelho 
promove a segunda au-
diência pública para dis-
cutir o novo Plano Dire-
tor do município nesta 
quarta-feira (06). O novo 
Plano Diretor será ana-
lisado pelos vereadores 
e pela população nesta 
quarta-feira.

De acordo com o con-
vite, feito pela Casa de 
Leis, os vereadores convi-
dam a população em ge-
ral e também conselhos 
e órgãos representativos 
da cidade para a explana-
ção do novo Plano que foi 
elaborado pela Prefeitura 

de Engenheiro Coelho. 
O evento acontecerá no 
Plenário da Câmara de 
Vereadores a partir das 
18 horas.

O que é o Plano Dire-
tor?

A exigência de um Pla-
no Diretor é feito tanto 
pela Constituição Federal 
(1988) e pelo Estatuto 
das Cidades. É neces-
sário que os municípios 
tenham um plano diretor 
para delimitar todo o pla-
nejamento urbanístico 
da cidade para definir as 
exigências de ordenação 
da cidade. Este plano 
abrange todos os aspec-

tos físicos e territoriais 
do município através de 
um planejamento par-
ticipativo feito por uma 
equipe multidisciplinar, 
com engenheiros e ar-
quitetos urbanistas que 
também incluem a fun-
ção social de cada pro-
priedade urbana, tanto 
privada quanto pública.

Porém, ele é realizado 
pela Prefeitura da cidade, 
mas tem de ser aprovado 
pela Câmara de Vereado-
res que poderá aprovar 
ou vetar o Plano Diretor 
caso haja algum tipo de 
problema identificado 
pelos vereadores.

Vereadores de En-
genheiro Coelho soli-
citaram informações 
à  P r e f e i t u r a  s o b r e 
verbas destinadas à 
Saúde municipal.  O 
requerimento foi feito 
na Sessão ordinária 
desta segunda-feira 
(04)  na  Câmara de 
Vereadores.

De acordo com o 
texto, os vereadores 
F l á v i a  G u i m a r ã e s 
(PRTB),  José Jorge 
(Podemos) e Welling-
ton Lopes (Podemos) 
solicitam ao Executi-
vo informações sobre 
contratos com con-
sórcios e planos de 
saúde.

Ainda no texto, os 
vereadores solicitam 
informações sobre o 
número de exames e 
também de  valores 
pagos por cada exame 
executado pela rede 
municipal de Saúde.

“Serve o presente 
para requerer que V. 

Ex.ª. Prefeito Muni-
cipal ,  preste  infor-
mações  a  es tes  ve-
readores  acerca  da 
ut i l ização da verba 
pública destinada a 
saúde do Município 
de Engenheiro Coe-
lho,  envolvendo os 
seguintes aspectos:

Qual o montante de 
verba destinada aos 
profissionais de saú-
de com detalhamen-
to de cargo, formato 
de contratação, carga 
horária e local em que 
são lotados?

Quais são as redes 
físicas de estabeleci-
mento de saúde com 
serviços  oferecidos 
por cada uma, horário 
de funcionamento e 
quantitativo de fun-
cionários por cargo.

Q u a i s  o s  v a l o r e s 
gastos com o consór-
cio CISMETRO com 
o  deta lhamento  de 
serviços como: quan-
tidade de consultas 

médicas por especia-
lidades, quantidade 
de exames realizados 
por  t ipo de  exame, 
quantidade de proce-
dimentos por tipo?

Q u a i s  o s  v a l o r e s 
gastos com o consór-
cio Medic Group com 
o  deta lhamento  de 
serviços como: quan-
tidade de consultas 
médicas por especia-
lidades, quantidade 
de exames realizados 
por  t ipo de  exame, 
quantidade de proce-
dimentos por tipo?”, 
solicita os vereadores.

Para solicitar estas 
informações, os ve-
readores util izam a 
Lei de Acesso à Infor-
mação (LAI) além do 
exercício da vereança.

O  r e q u e r i m e n t o 
será enviado à Pre-
feitura de Engenheiro 
Coelho para avaliação 
do Prefeito da cidade 
e de suas respectivas 
secretarias.

A Câmara dos De-
putados aprovou nesta 
quinta-feira (7) o proje-
to que aumenta o limite 
de dedução do Impos-
to de Renda para para 
quem incentiva projetos 
esportivos e parades-
portivos por meio de 
doações e patrocínios.

A dedução já está pre-
vista na Lei de Incentivo 
ao Esporte desde 2007. 
A proposta aprovada 

nesta quinta segue para 
votação no Senado.

Pelo projeto aprova-
do na Câmara, os limites 
de dedução passam a ser 
os seguintes:

● pessoas jurídicas: 
de 1% para 2% (pode 
chegar a 4% em caso de 
projeto que busca pro-
mover inclusão social 
por meio do esporte);

● pessoas físicas: 
de 6% para 7%.

A dedução vai vigo-
rar até o fim de 2022. O 
projeto também amplia 
o prazo até 2027.

Se aprovado no Se-
nado ainda neste ano, o 
aumento das deduções 
valerá a partir de janeiro 
de 2023. A proposta fixa 
que os efeitos do texto 
valerão a partir de 1º de 
janeiro do ano-calendá-
rio subsequente ao da 
publicação.

Câmara de Engenheiro Coelho promove audiência 
pública nesta quarta-feira

Vereadores pedem 
informação sobre 

verbas da saúde em 
Engenheiro Coelho

Câmara aprova texto que 
aumenta limite de dedução 
do IR para quem incentiva 

projetos esportivos

Audiência discutirá o novo Plano Diretor do Município

Os parlamentares querem saber sobre valores e número de exames 
para a população

Dedução é prevista na Lei de Incentivo ao Esporte; projeto au-
menta de 1% para 2% para pessoa jurídica e de 6% para 7% para 
pessoa física. Medida acaba neste ano; projeto prorroga até 2027.
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A Prefeitura Munici-
pal de Engenheiro Coelho, 
através da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, celebra o 
Dia Mundial da Saúde, que 
acontece nesta quinta-feira 
(7), com uma ação especial 
de prevenção e orientação, 
no Posto de Saúde da Fa-
mília 2, no Jardim Minas 
Gerais.

A partir das 16h, uma 

equipe da saúde vai realizar 
diversas orientações, além 
de aferição de pressão e 
testes rápidos para diversas 
doenças. Também estarão 
disponíveis todas as doses 
da vacina contra Covid-19, 
doses de vacina contra gripe 
para idosos acima de 60 
anos e profissionais de saú-
de e vacina contra sarampo, 
para profissionais da área 

da saúde.
“Essa é uma iniciativa de 

prevenção e cuidados com 
a saúde que estamos reali-
zando neste Dia Mundial da 
Saúde. A nossa intenção é 
que a população fique cada 
vez mais atenta aos cuida-
dos com a saúde”, ressalta a 
secretária da pasta, Dra. Lí-
via Mendes Simões Coelho.

A Nutricionista Laurita 

Cardoso, que atende na 
rede municipal de saúde, 
estará presente no evento e 
vai trazer orientações sobre 
alimentação saudável e a 
prática de atividades física.

Para participar, basta 
comparecer na unidade 
de saúde, que fica na Rua 
Alexandre Bonin, s/n, no 
Jardim Minas Gerais. O 
evento acontece até as 19h.

Engenheiro Coelho dá 
início a vacinação de pesso-
as acima de 60 anos contra 
a Influenza. A vacinação vai 
ser ampliada a partir dessa 

segunda-feira (4), em todos 
os Postos de Saúde da Fa-
mília (PSFs), e na Unidade 
Básica de Saúde do Bairro 
Universitários.

Segundo a Diretora de 
Vigilância em Saúde, Marli 
Antunes Vieira dos Reis, 
“nosso objetivo é ampliar a 
vacinação para o maior nú-
mero de pessoas. Estamos 
utilizando todos os PSFs 
para que a vacinação seja 
o mais próxima possível de 
todos”.

A vacina que está sendo 
utilizada na campanha de 
vacinação é a do Butantan. 
O imunizante é trivalente e 
100% nacional, composta 
pelos vírus H1N1, a cepa B 
e o H3N2, do subtipo Da-
rwin, que causou os surtos 
localizados no final do ano 

passado.
COVID
Os idosos que receberam 

a dose adicional da vacina 
contra Covid-19 há pelo me-
nos 4 meses podem receber 
a segunda dose adicional, 
também chamada de 4ª 
dose. Outra novidade é que 
agora, é possível receber a 
vacina da Covid-19 junto 
com a da Influenza.

A aplicação das vacinas 
contra covid-19 continua 
acontecendo na Sala de 
Vacinas.

PROFISSIONAIS DE 
SAÚDE

Os profissionais de saúde 

também já podem receber a 
vacinação contra Influenza. 
As doses para esse grupo de 
pessoas já foram recebidas 
pela secretaria de saúde. 
Além da vacina contra in-
fluenza, os profissionais da 
saúde precisam receber a 
vacina contra sarampo.

A partir dessa segunda-
-feira (4), começa a Cam-
panha Nacional contra o 
Sarampo de 2022. Este ano, 
a mobilização ocorrerá jun-
to com a Campanha de Va-
cinação contra a Influenza.

Serviço
Vacinação contra In-

fluenza

PSF 1
Rua João Berton, 762, 

Pq. Das Indústrias
Segunda a sexta-feira – 

das 8h às 16h
PSF 2
Rua Alexandre Bonin, 

354 – Jardim do Sol
Segunda a sexta-feira – 

das 8h às 16h
PSF 3
Rua Antonio Batistela, 

360 – Jd. São Paulo
Segunda a sexta-feira – 

das 8h às 16h
UBS Universitários
Rua Delcy Reis Grellman
Somente as quinta-fei-

ras, das 9h as 12h

Engenheiro Coelho inicia vacinação contra 
influenza para idosos acima de 60 anos

Engenheiro Coelho celebra o dia mundial da
saúde com ação no PSF 2

Vacinação contra influenza tem em
Engenheiro Coelho

A Secretaria Municipal 
de Saúde de Engenheiro 
Coelho dá início a vaci-
nação de pessoas acima 
de 60 anos contra a In-
fluenza. A vacinação vai 
ser ampliada a partir des-
sa segunda-feira (4), em 
todos os Postos de Saúde 
da Família (PSFs), e na 
Unidade Básica de Saúde 
do Bairro Universitários.

Segundo a Diretora 
de Vigilância em Saúde, 
Marli Antunes Vieira dos 
Reis, “nosso objetivo é 
ampliar a vacinação para 
o maior número de pes-
soas. Estamos utilizando 
todos os PSFs para que a 
vacinação seja o mais pró-
xima possível de todos”.

A vacina que está sen-
do utilizada na campa-
nha de vacinação é a do 
Butantan. O imunizante 
é trivalente e 100% na-
cional, composta pelos 
vírus H1N1, a cepa B e o 
H3N2, do subtipo Da-
rwin, que causou os surtos 

localizados no final do ano 
passado.

COVID
Os idosos que recebe-

ram a dose adicional da 
vacina contra Covid-19 
há pelo menos 4 meses 
podem receber a segunda 
dose adicional, também 
chamada de 4ª dose. Ou-
tra novidade é que agora, 
é possível receber a vacina 
da Covid-19 junto com a 
da Influenza.

A aplicação das vacinas 
contra covid-19 continua 
acontecendo na Sala de 
Vacinas.

PROFISSIONAIS DE 
SAÚDE

Os profissionais de 
saúde também já podem 
receber a vacinação con-
tra Influenza. As doses 
para esse grupo de pesso-
as já foram recebidas pela 
secretaria de saúde. Além 
da vacina contra influen-
za, os profissionais da 
saúde precisam receber 
a vacina contra sarampo.

A partir dessa segunda-
-feira (4), começa a Cam-
panha Nacional contra o 
Sarampo de 2022. Este 
ano, a mobilização ocorre-
rá junto com a Campanha 
de Vacinação contra a 
Influenza.

Serviço
Vacinação contra In-

fluenza
PSF 1
Rua João Berton, 762, 

Pq. Das Indústrias
Segunda a sexta-feira – 

das 8h às 16h
PSF 2
Rua Alexandre Bonin, 

354 – Jardim do Sol
Segunda a sexta-feira – 

das 8h às 16h
PSF 3
Rua Antonio Batistela, 

360 – Jd. São Paulo
Segunda a sexta-feira – 

das 8h às 16h
UBS Universitários
Rua Delcy Reis Grell-

man
Somente as quinta-fei-

ras, das 9h as 12h
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“Esse torneio é um 
evento comemorativo 
de retorno às ativida-
des na quadra de areia. 
O local foi totalmente 
reformado e recebeu 
uma nova areia, além 
da readequação de toda 
a infraestrutura”, disse 
o secretário da pasta, 
Divon dos Santos.

A  q u a d r a  e s t a v a 
abandona há vários anos 
e recebeu um investi-
mento da prefeitura de 
Engenheiro Coelho que 
incluiu toda a limpeza 
do local, a troca da areia, 
a instalação de alambra-
dos, além da iluminação 
da quadra. Com isso, o 
local voltou a ter condi-

ções adequadas para a 
prática esportiva.

“Esse é o primeiro 
torneio que vamos re-
alizar nesse campo. Os 
esportes praticados em 
quadras de areia es-
tão em alta em todo o 
país, um exemplo é o 
beach tênis, que vem 
aumentando o número 

de praticantes. Nossa 
intenção, nos próximos 
meses, é realizar mais 
atividades nesta qua-
dra”, completou o se-
cretário.

Ao todo, a organiza-
ção do torneio pretende 
receber 4 equipes, com 
até 10 jogadores cada 
uma

“Esse torneio é um 
evento comemorativo 
de retorno às ativida-
des na quadra de areia. 
O local foi totalmente 
reformado e recebeu 
uma nova areia, além 
da readequação de toda 
a infraestrutura”, disse 
o secretário da pasta, 
Divon dos Santos.

A  q u a d r a  e s t a v a 
abandona há vários anos 
e recebeu um investi-
mento da prefeitura de 
Engenheiro Coelho que 
incluiu toda a limpeza 
do local, a troca da areia, 
a instalação de alambra-
dos, além da iluminação 
da quadra. Com isso, o 
local voltou a ter condi-

ções adequadas para a 
prática esportiva.

“Esse é o primeiro 
torneio que vamos re-
alizar nesse campo. Os 
esportes praticados em 
quadras de areia es-
tão em alta em todo o 
país, um exemplo é o 
beach tênis, que vem 
aumentando o número 

de praticantes. Nossa 
intenção, nos próximos 
meses, é realizar mais 
atividades nesta qua-
dra”, completou o se-
cretário.

Ao todo, a organiza-
ção do torneio pretende 
receber 4 equipes, com 
até 10 jogadores cada 
uma.

Games com NFT se 
tornaram populares 
nos últimos anos por-
que permitem que seus 
jogadores acumulem 
itens e, ao menos em 
teoria, possam reven-
dê-los para fazer uma 
grana.

Mas o sonho de “ser 
pago para jogar” virou 
um pesadelo para os fãs 
de F1 Delta Time, jogo 
de corrida com licen-
ça oficial da principal 
categoria de automo-
bilismo do mundo. Ele 
simplesmente pegou 

muita gente de surpre-
sa quando foi encerra-
do, em 16 de março.

Os jogadores só fo-
ram informados um 
dia antes. Mesmo quem 
prestou  atenção  no 
alerta teve pouco tem-
po hábil para revender 
seus NFTs e reaver o 
valor investido. Ao site 
Racefans, alguns joga-
dores relatam que já 
haviam gastado mais de 
US$ 300 mil na brinca-
deira.

Transações de res-
peito

F1 Delta Time per-
mitia  aos jogadores 
criar equipes e montar 
carros com peças úni-
cas, além de contratar 
pilotos. A ideia era criar 
um conjunto vencedor 
e, com os resultados, ir 
acumulando itens que 
permitiam melhorar o 
desempenho do veícu-
lo, chamados de REEV. 
E eles podiam ser ne-
gociados na forma de 
NFTs.

Em seu lançamento, 
em 2019, as transações 
pegaram fogo. A NFT 

mais cara comerciali-
zada naquele ano foi 
dentro deste jogo: um 
carro de US$ 100 mil.

Segundo um levanta-
mento do site Kotaku, 
porém, essa empolga-
ção morreu nos anos 
seguintes - em parte 
porque, segundo a críti-
ca especializada, o jogo 
não era lá muito bom. A 
queda nas negociações 
pode explicar a decisão 
da produtora Animoca 
Brands de encerrar o 
jogo - embora a descul-
pa oficial seja de que a 

licença da marca F1 não 
foi renovada.

Não seria nenhuma 
surpresa, portanto, que 
houvessem jogadores 
portando itens caríssi-
mos em suas carteiras 
quando o jogo foi en-
cerrado de uma hora 
para outra.

De acordo com a Ani-
moca, os jogadores não 
ficarão de mãos vazias. 
Quem detém itens do 
finado game receberá 
itens de um ecossis-
tema chamado REVV 
Motorsport, que agrupa 

jogos NFT de outras 
categorias de esporte a 
motor, como MotoGP 
Ignition e Formula E: 
High Voltage.

Mas isso por si só 
gera outra problema: 
por se tratar de jogos 
menos populares do 
que F1 Delta Time, é 
bem provável que os 
jogadores acabem ten-
do que negociar itens 
bem menos valiosos 
do que tinham, em um 
ambiente com poucos 
interessados em com-
prá-los.

Prefeitura realiza torneio de futebol de areia 

Torneio de futebol de areia nesta quinta-feira
em Engenheiro Coelho

Game de F1 com NFTs fecha de repente e faz 
jogadores perderem dinheiro

A Prefeitura Municipal de Engenheiro Coelho, através da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, realiza um torneio de futebol de 
areia, na quinta-feira (7), a partir das 19h. O torneio acontece na quadra de areia, ao lado do Estádio Municipal.

Nesta quinta-feira, Engenheiro Coelho realiza um torneio de futebol de areia a partir das 19h. O torneio acontece na quadra de 
areia, ao lado do Estádio Municipal.
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Festa do Peão de Americana inicia 
venda de ingressos para todos os 

setores; veja preços e como comprar
Bilhetes são vendidos pela internet com valores que vão de R$ 50 a R$ 840. Rodeio acontece entre os dias 10 e 19 de junho, após ter as duas 

últimas edições suspensas por conta da Covid-19

César Menotti e Fa-
biano encerraram a Festa 
do Peão de Americana em 
2019 e estarão na festa em 
2022 — Foto: Júlio Cesar 
Costa/G1

A Festa do Peão de 
Americana abriu, na man-
hã desta quinta-feira (7), a 
venda de ingressos para o 

evento, que acontece de 10 
a 19 de junho. Os bilhetes 
para todos os setores já 
estão disponíveis e os va-
lores variam de R$ 50 a 
R$ 840, no lote inicial. A 
festa retorna três anos após 
a última edição, já que os 
rodeios de 2020 e 2021 
precisaram ser suspensos 

por conta da pandemia da 
Covid-19.

Os ingressos estão à 
venda pela internet para 
cada um dos cinco espaços 
disponíveis. O ingresso 
mais barato é para arena, 
todos os dias, e o mais caro 
é destinado ao camarote 
brahma, no dia 18 de jun-
ho, quando se apresentam 
Jorge e Mateus, Zé Neto e 
Cristiano, Gustavo Mioto e 
Seven. Veja os setores:

● Pista
● Camarote Ameri-

cana
● Camarote Super 

Bull
● Camarote Open 

Super Bull
● Camarote Brahma

Programação
A programação da fes-

ta conta com a presença 
de ícones da música ser-
taneja, como Chitãozinho 
e Xororó, Leonardo e Bru-
no e Marrone (na apre-
sentação do espetáculo 
‘Cabaré’), Edson e Hudson, 
César Menotti e Fabiano, e 
os maiores astros da nova 
geração do gênero: Gust-
tavo Lima, Henrique e Ju-
liano, Zé Neto e Cristiano, 
Luan Santana, Jorge e Ma-
teus, e Maiara e Maraisa.

Ainda há espaço no 
line-up para Hugo e Guil-
herme, dupla que ganhou 
projeção nacional no últi-
mo ano, além do funk de 
Dennis DJ e Pedro Sam-

paio, o fenômeno da músi-
ca eletrônica Alok e o forró 
de Os Barões da Pisadinha.

 
Gusttavo Lima é uma 

das atrações da festa — 
Foto: Érico Andrade/g1

Line-up completo
10/06 - Sexta
● Henrique e Juliano
● Os Barões da Pi-

sadinha
11/06 - Sábado
● Gusttavo Lima
● Edson e Hudson
● César Menotti e 

Fabiano
12/06 - Domingo
● Luan Santana
● DJ Pedro Sampaio
15/06 - Quarta-feira
● Cabaré (Leonardo 

e Bruno e Marrone)
● Dennis DJ
● Juan Marcus e Vi-

nicius no Lounge/Ameri-
cana Hall

17/06 - Sexta
● Hugo e Guilherme
● Maiara e Maraisa
● Alok
18/06 - Sábado
● Jorge e Mateus
● Zé Neto e Cristiano
● Gustavo Mioto
● Dj Seven
19/06 - Domingo
● C h i t ã o z i n h o  e 

Xororó - Show de 50 anos
 
Chitãozinho & Xororó 

farão show de 50 anos no 
Rodeio de Americana — 
Foto: Érico Andrade / G1
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Governo paga R$ 569 milhões em 
dívidas atrasadas de estados em 

março, diz Tesouro Nacional
Foram honradas dívidas de 5 estados: Rio de Janeiro, Rio Grande do Sul, Minas Gerais, Goiás, e Rio Grande do Norte. Valor é a metade do 

que foi quitado em fevereiro deste ano.

A Secretaria do Te-
souro Nacional infor-
mou nesta quinta-feira 
(7) que a União pagou, 
em março, R$ 569,46 
milhões em dívidas at-
rasadas de cinco esta-
dos. O dado consta do 
Relatório de Garantias 
Honradas pela União 
em operações de crédi-
to.

Os valores foram 
pagos porque a União é 
garantidora dos estados 
e municípios em oper-

ações de crédito junto a 
instituições financeiras.

Os cinco estados que 
tiveram dívidas pagas 
pelo governo federal em 
março são:

● Rio de Janeiro - 
R$ 195,46 milhões

● Rio Grande do 
Sul - R$ 182,66 milhões

● Minas Gerais - 
R$ R$ 109,91 milhões

● Goiás - R$ 76,40 
milhões

● Rio Grande do 
Norte - R$ 5,03 milhões

O valor pago em 
março é praticamente 
a metade das dívidas 
honradas em fevereiro, 
que somaram R$ 1,145 
bilhão.

No acumulado do 
ano, as dívidas de esta-
dos e municípios quita-
das pelo governo federal 
somam R$ 2,12 bilhões, 
segundo o Tesouro.

Em 2021, o Tesouro 
Nacional honrou R$ 
8,96 bilhões em dívidas 
atrasadas de estados 

e municípios. Desde 
2016, a União fez o pa-
gamento de R$ 44,03 
bilhões com o objeti-
vo de honrar garantias 
concedidas a operações 
de crédito.

União como garan-
tidora

A União pode ser ga-
rantidora de operações 
de crédito de estados e 
municípios se os requi-
sitos estabelecidos pelo 
Tesouro Nacional forem 
cumpridos. Geralmente, 

os empréstimos feitos 
com a União como ga-
rantidora têm taxas de 
juros menores.

Quando o estado 
ou município não paga 
as parcelas, o governo 
federal, representado 
pelo Tesouro Nacional, 
é comunicado pelos cre-
dores. Diante dessa no-
tificação, a União paga 
os valores devidos, que 
incidem juros, mora e 
outros custos operacio-
nais.

Paralelamente, o 
Tesouro inicia o pro-
cesso de recuperação 
de crédito, previsto con-
tratualmente.

A recuperação cos-
tuma ser feita por meio 
de bloqueios nos re-
passes do Fundo de Par-
ticipação dos Estados 
(FPE) ou do Fundo de 
Participação dos Mu-
nicípios (FPM). Porém, 
alguns estados têm con-
seguido na Justiça evitar 
o bloqueio de recursos.


